



École Beausoleil
1415 Andrews Avenue, C.-B. V8P 2S7
250-598-1684
Paule Breton, directrice par intérim

Bulletin du 9 décembre 2024

Chers parents, chers tuteurs,

Une semaine bien occupée et riche en émotions.... Le dernier jour de Claire est ce vendredi, 13 décembre. Nous sommes heureux pour elle, malgré notre perte, et nous lui souhaitons le meilleur pour cette prochaine étape de son parcours. Si vous venez au spectacle, vous aurez la chance de la saluer. Le spectacle est à 13h30, mardi 10 décembre. Une exposition des projets d'art des élèves et une visite de notre Féerie d'hiver est également possible après la représentation, si vous le désirez!

- **Parents Artistes et Entrepreneurs de notre communauté**

Nous vous présentons le travail de deux de nos parents de Beausoleil qui offrent des produits qui peuvent être de belles idées cadeaux en cette période des Fêtes. :

Sonia Lesage, artiste céramique : [Sonia Lesage](#)

Yakin Bahri, produits de bois faits à la main : [Tinast Canada](#)

Evelyne Leblanc, desserts sans gluten : [Mon petit Treat](#)

- **Visite du Parlement**

Les élèves de 5^{ème} année sont partis avec Madame Marie-Claude visiter le Parlement. Une visite permettant de découvrir le siège de l'Assemblée Nationale de la Colombie-Britannique où les représentants se réunissent pour façonner l'avenir de la province en débattant et en adoptant les lois qui régissent la Colombie-Britannique.



École Beausoleil
1415 Andrews Avenue, C.-B. V8P 2S7
250-598-1684
Paule Breton, directrice par intérim



- **Art avec Madame Julie**

Les élèves de la classe de Madame Marie-Claude ont réalisé des masques à la façon de Picasso :



- **Défi de la guimauve**

Les élèves de la classe de Monsieur Sébastien ont participé au défi de la guimauve. L'objectif de ce défi est de créer, en équipe, la tour la plus haute possible, à l'aide de vingt spaghettis non cuits, trente-six pouces de ficelle, trente-six pouces de ruban à masquer et une guimauve de format régulier. Au terme du temps prescrit, la tour doit pouvoir supporter, à son sommet, la guimauve, et ce sans s'effondrer. L'équipe gagnante est celle dont la structure est la plus haute en mesurant la tour de sa base au sommet de la guimauve.

Ce défi a pour but de développer la créativité, renforcer les liens entre collaborateurs et finalement de mieux comprendre les principes d'un travail d'équipe efficace.



- **Société Francophone de Victoria**

Voici la publication de décembre de la Société Francophone de Victoria :
<https://www.sfvictoria.ca/nos-publications/>



École Beausoleil
1415 Andrews Avenue, C.-B. V8P 2S7
250-598-1684
Paule Breton, directrice par intérim

- **Dates à retenir**
 - **Mardi 10 décembre** : Spectacle d'hiver à 13h30, au gymnase de l'école;
 - **Lundi 16 décembre** : Suivi des acquis scolaire;
 - **Mardi 17 décembre** : départ hâtif, fin des classes à 13h43 (ERRATUM dans la lettre de l'APÉ de la semaine passée).
 - **Du lundi 23 décembre au vendredi 3 janvier 2025** : congé d'hiver.

Je vous souhaite une merveilleuse semaine,

Paule Breton
Directrice par intérim